



Hospital
San Juan Grande
San Juan de Dios
Jerez de la Frontera. Cádiz



¡BIENVENIDOS!

La nueva Comunidad de Hermanos de San Juan de Dios en Jerez ya se encuentra instalada

Todos ellos se muestran muy ilusionados ante esta nueva etapa, con muchas ganas de colaborar y aportar su experiencia y conocimientos para lograr los mejores objetivos para los centros de la Orden de San Juan de Dios en Jerez



**Hermano Rafael
Cenizo Ramírez**
Hermano
Superior

Natural de Parada, Sevilla, en los últimos años ha desempeñado el cargo de Hermano Superior de la Ciudad de San Juan de Dios en Las Palmas de Gran Canaria



**Hermano Juan
Manuel López
Rubio**
Vicesuperior

Natural de Villamartín, Cádiz, en los últimos 12 años ha ocupado el puesto de Hermano Superior de la Ciudad de San Juan de Dios en Alcalá de Guadaira (Sevilla)



**Hermano José
Luis Muñoz
Martínez**

Natural de Huelva, llega a Jerez procedente de la ciudad de Granada, donde en los últimos años ha desempeñado el cargo de Hermano Superior



**Hermano
Francisco Cala
Cordero**

Natural de Jerez, regresa a su ciudad natal procedente de Tenerife, donde ha residido en los últimos diez años ejerciendo funciones de Hermano Visitador